14 PROVINCIA LA GACETA SÁBADO 22 DE MARZO DE 2025

## La oposición de Castellanos frena la construcción del punto limpio para 22 municipios de La Armuña

# • El **presidente de la Mancomunidad** buscará soluciones para no perder la ayuda de 400.000 €

• El alcalde de **Cabrerizos** ofrecerá una parcela junto al camino de Villares

#### EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Castellanos de Moriscos — El bloqueo político que vive el Consistorio de Castellanos de Moriscos, tras la marcha de dos concejales del equipo de Gobierno popular para pasar a la condición de no adscritos, paraliza la construcción del punto limpio a favor de los 22 municipios que integran la Mancomunidad de La Armuña. Una situación que se ha agravado tras la decisión de la oposición del municipio armuñés, formada por 3 ediles del PSOE, 1 de Vox y los 2 no adsctritos; al tumbar la propuesta que los populares llevaron al pleno para ceder una parcela del polígono industrial, donde se había provectado la instalación.

"Ha sido algo inesperado, no podemos perder una subvención de 400.000 euros porque es beneficio para los 22 pueblos que formamos la Mancomunidad", asegura el presidente de la agrupación, José Roque. "Convocaré una asamblea con todos los alcaldes para buscar una solución, aunque todavía no hay fecha prevista", anuncia.

La construcción del punto limpio mancomunado, que daría servicio a más de 15.000 personas, correría a cargo de la Junta con fondos europeos. "Habrá que ver las posibilida-



La parcela que había propuesto ceder el Consistorio de Castellanos de Moriscos para el punto limpio. EÑE

des y opciones de cambio de ubicación para no perder la ayuda", afirma el alcalde de Monterrubio.

La parcela propuesta, que linda con la nave de los servicios de almacén como de las oficinas de la Mancomunidad, está situada en el polígono junto a las calles Ávila, Palencia y León. "Era el sitio ideal porque está pegando a la sede de la Mancomunidad", opina el regidor de Cabrerizos, Claudio del Río. "Vamos a proponer una alternativa en una parcela junto al camino de Villares. No queremos perder esa cantidad de dinero tan importante", adelanta.

"Estamos enfadados y disgustados

## **EL DETALLE**

#### **RAZONES DE LA OPOSICIÓN**

→ Entre los argumentos que desgranó la oposición de Castellanos para votar en contra de la cesión de la parcela fueron "entregar un terreno gratuito que tiene un valor de 150.000 euros o recoger los residuos peligrosos de 22 municipios". porque, al final, es un perjuicio para todos. No lo están haciendo por un interés municipal sino por una cuestión personal contra la alcaldesa", cuestiona el primer edil de La Vellés, Javier Marcos. "Es un polígono, con accesos preparados para la entrada de camiones. Si tenemos que mover el sitio, va a suponer un cambio de proyecto, con su consiguiente coste", puntualiza. "Tener un punto de recogida de residuos autorizado será obligatorio, por tanto, vamos a buscar alguna alternativa que cumpla con los requisitos que se exigen", indica el alcalde de Pedrosillo el Ralo, Miguel Ángel Esteban.

## LAS FRASES



"Castellanos de Moriscos era la única localidad que había ofrecido una parcela para el punto limpio"

**JOSÉ ROQUE** Presidente de la Mancomunidad



"Han preferido dejar de lado a los vecinos, tanto de Castellanos como del resto de municipios"

#### VICTORIA MANJÓN

Alcaldesa de Castellanos de Moriscos



"Es una mala noticia. Habrá que buscar una alternativa o perderemos la ayuda para un servicio necesario"

#### **DAVID MATUTE**

Regidor de Monterrubio de Armuña

## Los escolares de Santa Marta aprenden sobre las discapacidades visuales

• Más de 50 alumnos del colegio Carmen Martín Gaite participan en 'Tod@s Incluid@s'

Santa Marta de Tormes — El colegio Carmen Martín Gaite de Santa Marta ha acogido la celebración de un taller de sensibilización sobre deporte inclusivo para personas con discapacidad visual, enmarcado dentro el programa 'Santa Marta Tod@s Incluid@s' que tiene en marcha el Consistorio. Un proyecto pionero para la inclusión de las personas con discapacidad a través del deporte y que contempla actividades formativas y de sensibilización y concienciación, así como competiciones oficiales y no oficiales de ocho disciplinas deportivas adaptadas.

En concreto, más de 50 alumnos de dos grupos de sexto de Primaria han conocido de la mano del atleta



Alumnos del colegio Carmen Martín Gaite de Santa Marta. EÑE

local, Diego Ruiz, y de Alejandro Raya, de la Fundación ONCE, los diferentes deportes adaptados para deportistas con discapacidad visual. Además, han podido experimentar los distintos grados de discapacidad visual a través de unas gafas especiales, así como a manejarse con un bastón y con un perro guía.

"Consideramos que los más pequeños son el verdadero motor de cambio que facilitará la inclusión en el deporte por eso nos parece tan importante hacer este tipo de acciones en los centros educativos", aseguró el concejal de Deportes, Jorge Valiente. Además, este taller es la antesala perfecta para que los niños puedan disfrutar del Torneo Nacional de Goalball que se celebrará este fin de semana en Santa Marta. EÑE